

Toyota Mirai als Taxi in Baden-Baden

Der Toyota Mirai rollt jetzt als Taxi durch Baden-Baden. Als deutschlandweit erstes Unternehmen chauffiert die Holl AG mit der Brennstoffzellenlimousine ihre Kunden emissionsfrei durch die süddeutsche Kurstadt und Umgebung. Im Mirai wird der getankte Wasserstoff in elektrische Energie umgewandelt, die wiederum einen 130 kW (182 PS) starken Elektromotor antreibt. Als Emission entsteht während der Fahrt Wasserdampf.

Der Taxi-Traditionsbetrieb, der in diesem Jahr sein 45-jähriges Bestehen feierte, setzt bereits schon seit längerem auf elektrifizierte Toyota Modelle. „Mit dem Toyota Prius+ haben wir viele positive Erfahrungen gesammelt. Der Umstieg von der Hybrid- zur Brennstoffzellentechnologie mit Wasserstoff war da nur der logische Schritt“, erklärt Vorstand Dirk Holl. Auf Wunsch kommt der Mirai auch im Mietwagen-Service der Holl AG zum Einsatz. (aum)

Bilder zum Artikel



Toyota Mirai als Taxi in Baden-Baden.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota



Toyota Mirai als Taxi in Baden-Baden.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota



Unternehmenschef Dirk Holl im Toyota Mirai.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota
